



Auvergne

Depuis son rachat par Solexia, l'entreprise puydômoise Sedivol bénéficie de nombreux investissements

(69) Rhône (63) Puy-de-Dôme

FONDS D'INVESTISSEMENT VOLAILLE TRANSFORMATION DE LA VIANDE
TRAVAUX DANS DES LOCAUX EXISTANTS COLLABORATION

Le fonds d'investissement entrepreneurial Solexia (Lyon, 69) a fait l'acquisition du volailler Sedivol (Isserteaux, 63) en septembre 2018 (cf. First ECO 04/10/2018). L'entreprise auvergnate élève des volailles fermières Label Rouge IGP "Volailles Fermières d'Auvergne". Depuis le rachat, de nombreux investissements ont été initiés, dont :

- la modernisation des bureaux afin d'optimiser les conditions de travail des équipes ;
- un projet d'investissement pour la refonte complète du système de froid de l'abattoir (env. 800K€) avec en premier lieu l'amélioration du stade ressuage et de la conservation des volailles (env. 500K€) ;
- la mise en commun des forces des entreprises Vey (Polignac, 43) et Sedivol afin d'optimiser les process de production et profiter des savoir-faire des deux entreprises, notamment sur la chaîne d'abattage et de découpe.

 **Solexia** : Hervé Kratiroff, président  - 04 72 83 06 45 - info@groupe-solexia.fr - www.groupe-solexia.fr

 **Sedivol** : 04 73 70 91 76 - contact@sedivol.fr - www.sedivol.com

 **Vey** : 04 71 09 59 22 - contact@volaillesvey.fr - www.volaillesvey.fr

Source : Communiqué de presse, 20/01/2020 // D.C., First ECO